

 Fecha:
 08-08-2024
 Pág.:
 6
 Tiraje:
 1.400

 Medio:
 El Informador
 Cm2:
 247,6
 Lectoría:
 4.200

 Supl.:
 El Informador
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Asume Nuevo Seremi de Vivienda Urbanismo en La Araucanía

## Asume Nuevo Seremi de Vivienda y Urbanismo en La Araucanía

Asumió el nuevo Secretario Regional Ministerial de Vivienda y Urbanismo de la Región de La Araucanía, Patricio Andrés Escobar Salazar de profesión arquitecto, titulado en la Pontificia Universidad Católica de Chile; y Master en Estudios Territoriales y de la Población de la Universidad Autónoma de Barcelona – España. El profesional, actualmente se desempañaba como Jefe de Departamento de la División de Política Habitacional del Ministerio en el nivel central.

La nueva autoridad, junto con agradecer al Gobierno del Presidente de la República, Gabriel Boric Font, y al ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes; la confianza de su nombramiento, manifestó "Estar muy contento de poder asumir este nuevo desafío, que se verá reflejado en poder llevar adelante y cumplir con las metas regionales del Plan de Emergencia Habitacional; como también poder cumplir con el Plan de Reconstrucción; y trabajar fuertemente en la aplicación y ejecución del Programa de Habitabilidad Rural, entre tantos otros desafíos". Más aún agrego "en una región a la que le tengo mucho cariño y conozco muy bien, ya que mi familia -dijo- es oriunda de la comuna de Victoria". Puntualizó

Su experiencia laboral la ha desempeñado tanto en el ámbito público como privado, siempre vinculado al área habitacional y urbanístico, en donde podemos destacar haber liderado el Departamento de Habitabilidad Rural del MINVU que logró la medalla de plata en los World Habitat Awards 2024 entregado por ONU-Habitat, su



desempeño profesional en consultoras de diseño arquitectónico, en don-

de fue parte del equipo que logró el premio PAU 2015; Haber sido Asesor en la Cámara de Diputados en la Comisión de Vivienda, Desarrollo Urbano y Bienes Nacionales; Haber sido arquitecto coordinador en Entidades de Asistencia Técnica para el MINVU; entre otras.

Por su parte, ya fue presentado por el Delegado Presidencial Regional, José Montalva Feuerhake, quien destacó su experiencia y el trabajo que quiere realizar junto al equipo de la Seremía de Vivienda y Urbanismo, en conjunto con el Serviu Regional. Por último, agradeció la subrogancia de Augusto Bratz Riquelme quien, durante estos 4 meses, lideró el equipo y desarrollo una muy buena gestión. Enfatizó la autoridad.